



Se restituirán la zona con especies nativas, como boldo y maqui.

Inician restauración de 45 hectáreas del Cerro Catiray en Santa Juana

Hasta 2025 se ejecutará la segunda fase de restitución del Cerro Catiray, ubicado en Santa Juana, el cual ha sido fuertemente afectado por los incendios forestales desde 2023.

Se trata de una iniciativa enmarcada en el Proyecto +Bosques de la Corporación Nacional Forestal (Conaf), y que concretará el restablecimiento de 45 hectáreas de vegetación, destacando especies como el boldo, el maitén, el peumo y el maqui.

El director regional de Conaf, Rodrigo Jara, señaló que "el interés principal es restaurar el recurso forestal con especies nativas en sectores que hoy están cubiertos, principalmente, de

pinos. El segundo semestre 2023 se realizó la primera etapa consistente en la instalación de obras de recuperación de suelos, en la red hídrica y en sectores de cárcavas incipientes. Por lo tanto, en esta se llevarán a cabo las plantaciones".

En tanto, la alcaldesa de la comuna, Ana Albornoz, valoró este avance, destacando que "queremos devolver a nuestros vecinos el bosque nativo y un parque hermoso que nos puede servir para el turismo, para la recreación y para el orgullo de toda Santa Juana. Además, el bosque nativo es un cortafuego natural para salvar vidas, y en eso estamos concentrados".